



## Prière pour les vocations 25 novembre 2023

**Motivation :** Nous voudrions vous inviter à avoir ce moment de prière avec quelques mots de deux élèves de l'école Apoquindo du Sacré-Cœur au Chili qui ont donné comme témoignage aux éducateurs ce que cela signifiait d'avoir étudié dans notre école.

Il s'agit de Montserrat García et de María Trinidad Acuña. Il y a une semaine, ils ont fêté leur diplôme en devenant anciens élèves.

Accueillons ces paroles inspirantes qui reflètent ce que Madeleine Sophie rêvait pour la « petite Société » :



« Il est difficile de décrire ce que nous ressentons face à ce monde convulsé, individualisé et en évolution rapide. Un monde qui, parfois, ne comprend pas le feu que nous portons en nous, une flamme que nous avons appris à cultiver depuis notre enfance et qui a fait de nous ce que nous sommes aujourd'hui et ce que nous voulons être à l'avenir.

Le Sacré-Cœur est une figure que nous entendons de la part de nos éducateurs depuis notre arrivée à l'école à l'âge de 4 ans. Au début, ce cœur ouvert nous a été enseigné à travers des dessins et des histoires et que Jésus était toujours avec nous par la main. Mais peu à peu, elle s'est transformée en quelque chose de beaucoup plus profond, en une recherche intérieure. Une recherche inlassable et éternelle qui ne s'est pas arrêtée aux retraites, aux services bénévoles ou aux messes du premier vendredi. Cela a commencé à être une recherche de Jésus autour de nous. C'est devenu une rencontre quotidienne, constante, dans laquelle chaque jour, en priant le matin avec nos cours, nous nous reconnectons avec ce qui nous unit. Une image qui nous invite à aimer tout le monde et à nous donner au service des autres sans rien attendre en retour, mais aussi à nous laisser aimer par le Cœur de Jésus en tout temps.

À l'École, à travers vous (les éducateurs), vous nous avez enseigné que la culture de notre foi ne reste pas seulement dans les paroles, mais agit à travers la rencontre avec les autres, en regardant avec les yeux de Dieu qui nous accueille avec une totale ouverture. C'est beaucoup plus puissant que de simplement prier d'innombrables Je vous salue Marie qui ne sont pas incarnées dans la réalité.



Ils nous ont montré qu'à partir de notre intériorité, nous pouvons grandir. Que dans ce dialogue constant avec Jésus, nous trouvons un sens à la vie et nous invitons à accueillir l'autre quel qu'il soit. C'est un amour qui nous fait nous sentir ballonnés, émus et soutenus.

Être des élèves du SC est un sceau pour la vie et une mission précieuse qui nous a été donnée lorsque nos parents ont choisi cette école pour nous. Aimer comme le Sacré-Cœur, c'est aimer ce qui est différent, ce qui est différent, ce qui est difficile. C'est un cœur qui voit la lumière dans les ténèbres, l'accueil dans l'hostilité, la joie dans la tristesse. Mais grâce au don de soi des autres, au fait de se sentir aimé et de se sentir capable de donner et de vivre en Jésus chaque jour, à partir de notre imperfection humaine, peu à peu nous nous rendons compte qu'il est présent, qu'il nous accompagne, qu'avec l'Esprit Saint, il illumine notre chemin à tout moment.

Sans l'École, sans vous (les éducatrices) qui nous avez appris tout ce que nous vous disons aujourd'hui, nous ne serions pas les mêmes femmes que nous sommes aujourd'hui. Des femmes catholiques qui savent voir Dieu dans les autres, qui, grâce à l'exemple du Sacré-Cœur, peuvent aller à la rencontre des autres, en voyant toujours les autres comme une opportunité et non comme une menace...

Merci, très cher Sacré-Cœur, de nous avoir permis de devenir des femmes qui regardent et vivent du Cœur du Christ, un cœur ouvert et prêt à se donner au monde entier... »

Garder le silence pendant un moment pendant que nous accueillons ces paroles et les questions suivantes peut nous aider à partager notre prière :

- ⇒ Qu'est-ce qui jaillit dans mon cœur quand j'entends ce témoignage ?
- ⇒ Est-ce que j'ai de l'espoir face à la jeunesse ?
- ⇒ Que voudriez-vous mettre dans le Cœur de Jésus aujourd'hui ?

Après le moment de réflexion, nous sommes reconnaissants pour ces espaces qui nous aident à continuer à opter pour la jeunesse et surtout pour les vocations à la Société du Sacré-Cœur de Jésus.

Invitez à terminer avec cette vidéo, également réalisée par les élèves de l'école du Sacré-Cœur d'Apoquindo avec une chanson pour laquelle ils ont remporté le premier prix lors d'un concours de voix catholiques à Santiago du Chili.

<https://www.youtube.com/watch?v=eNAXgN4nbRU>